

Le ROC exprime sa profonde inquiétude sur la crise actuelle des festivals

31 MARS 2015

Structures culturelles fermées, saisons théâtrales menacées, festivals annulés : une crise sans précédent traverse la diffusion de la création.

C'est ainsi que nous avons récemment appris la fin du Festival de Vendôme, premier rendez-vous européen consacré aux œuvres cinématographiques soutenues par les collectivités territoriales, et rendez-vous incontournable pour la jeune création et le court métrage. Ce festival, qui existait depuis plus de 20 ans, fait partie d'une longue liste de manifestations arrêtées dans tous les secteurs culturels.

Le ROC exprime son vif regret concernant l'arrêt de cette manifestation importante tant pour les œuvres, le public que pour les professionnels. Le ROC tient à saluer l'investissement des équipes et des bénévoles du festival, qui ont permis à celui-ci de faire découvrir tant de jeunes cinéastes, devant des milliers de spectateurs, scolaires et professionnels réunis pour l'occasion.